

Des thous tout neuf

Un partenariat entre l'association Pisciculteurs de Dombes et le lycée professionnel Alexandre-Bérard a permis aux élèves de première année CAP constructeur bois, la découverte d'une pêche d'étang, jeudi, à Dompierre-sur-Veyle. L'association a passé commande d'une vingtaine de thous en bois destinés à promouvoir leur action. Ceux-ci seront disposés au bord des propriétés des adhérents et remplaceront les modèles vieillissant.

« Ce projet est adapté à un début de formation. Il s'agissait de réaliser un travail suffisamment simple pour que les élèves accèdent à l'autonomie, tout en étant valorisant puisqu'il s'agit d'un ouvrage destiné à des clients, explique Fabien Pomi, professeur en construction bois. Les élèves ont été contents de découvrir la pisciculture, domaine qu'ils ne connaissaient pas ».

NOTE Portes-ouvertes au lycée Alexandre-Bérard ce samedi matin.



■ La classe de première année de CAP constructeur bois présente son travail au responsable de l'association. Photo Céline LESY